



30 DE NOVIEMBRE DE 2025 - PRIMER DOMINGO DE ADVIENTO - CICLO A

# ECOS DE



# la Merced

Nº 303



HOJA DOMINICAL DE LA BASÍLICA PARROQUIAL DE LA  
MARE DE DÉU DE LA MERCE I SANT MIQUEL ARCÀNGEL

Carrer de la Mercè, 1. 08002. Barcelona - 933 15 27 56 ☎

¿Quieres recibir los "Ecos" en tu email? Solicítalo  
escribiendo a [basilicamercedbarcelona@gmail.com](mailto:basilicamercedbarcelona@gmail.com)

«"¡Velad!". Es una exhortación saludable, que nos recuerda que la vida no tiene sólo la dimensión terrena, sino que está proyectada hacia un "más allá", como una plantita que germina de la tierra y se abre hacia el cielo»

Benedicto XVI

LECTURAS DEL  
DOMINGO (CAT/CAST)



BLOG "ECOS DE  
LA MERCE"



## PALABRA DE VIDA ETERNA (MT 24, 37-44)

En aquel tiempo, dijo Jesús a sus discípulos: «Como en los días de Noé, así será la venida del Hijo del hombre. Porque como en los días que precedieron al diluvio, comían, bebían, tomaban mujer o marido, hasta el día en que entró Noé en el arca, y no se dieron cuenta hasta que vino el diluvio y los arrastró a todos, así será también la venida del Hijo del hombre. Entonces, estarán dos en el campo: uno es tomado, el otro dejado; dos mujeres moliendo en el molino: una es tomada, la otra dejada.

»Velad, pues, porque no sabéis qué día vendrá vuestro Señor. Entendedlo bien: si el dueño de casa supiese a qué hora de la noche iba a venir el ladrón, estaría en vela y no permitiría que le horadasen su casa. Por eso, también vosotros estad preparados, porque en el momento que no penséis, vendrá el Hijo del hombre».

## ¿QUÉ ES LA CORONA DE ADVIENTO?

La corona de Adviento es un símbolo cristiano que nos acompaña durante las cuatro semanas previas a la Navidad. Está formada por ramas verdes, que representan la vida y la esperanza, y por cuatro velas que se encienden progresivamente cada domingo. Su luz nos recuerda la cercanía de Jesús, que viene a iluminar nuestro corazón y nuestro hogar.

## ORACIÓN PARA BENDECIR LA CORONA DE ADVIENTO

Señor, te pedimos que bendigas esta corona y a quienes nos reunimos en torno a ella. Que su luz nos recuerde tu presencia y nos prepare para recibir con alegría a tu Hijo Jesús. Aviva en nosotros la esperanza, la paz, el amor y la alegría. Que este tiempo de Adviento renueve nuestra fe y llene nuestro hogar de tu luz. Amén.

## COMENTARIO EVANGÉLICO



por Mons. José Ignacio Alemany Grau,  
Obispo Emérito de Chachapoyas

FUENTE: Evangeli.net

Hoy, «como en los días de Noé», la gente come, bebe, toma marido o mujer con el agravante de que el hombre toma hombre, y la mujer, mujer (cf. Mt 24,37-38). Pero hay también, como entonces el patriarca Noé, santos en la misma oficina y en el mismo escritorio que los otros. Uno de ellos será tomado y el otro dejado porque vendrá el Justo Juez.

Se impone vigilar porque «sólo quien está despierto no será tomado por sorpresa» (Benedicto XVI). Debemos estar preparados con el amor encendido en el corazón, como la antorcha de las vírgenes prudentes. Se trata precisamente de eso: llegará el momento en que se oirá: «¡Ya está aquí el esposo!» (Mt 25,6), ¡Jesucristo! Su llegada es siempre motivo de gozo para quien lleva la antorcha prendida en el corazón. Su venida es algo así como la del padre de familia que vive en un país lejano y escribe a los suyos: —Cuando menos lo esperen, les caigo. Desde aquel día todo es alegría en el hogar: ¡Papá viene!...



23 DE NOVIEMBRE DE 2025  
FIESTA DE JESUCRISTO REY DEL UNIVERSO - CICLO C



## AGENDA Y AVISOS PARROQUIALES

- Domingo, 30 de noviembre. CONCIERTO. A cargo del cuarteto Fliederflöten (música de cámara). A las 13:30 h.**
- Martes, 2 de diciembre. Misa mensual de la Germandat de la Mercè (primer martes de mes). A las 19:00 h.**

## PRESENTACIÓN DE "EL PROFETA"

La Basílica de la Mercè acogió el pasado martes, 25 de noviembre de 2025, la presentación del último libro del escritor José María Zavala, El profeta. Al finalizar el acto, tuvo lugar la firma de ejemplares, durante la cual el autor atendió con gran cercanía y simpatía a todos los asistentes.

Agradecemos sinceramente a José María Zavala, a Paloma y a Ediciones B por elegir nuestra Basílica para la presentación de esta obra. Nuestro agradecimiento también a Mónica Padrol, del Consejo de Economía y Pastoral de la Basílica, por las gestiones que hicieron posible la celebración de este evento en nuestra iglesia.



-Viene de la portada-

**...Nuestro modelo, los Santos, vivieron así, "en la espera del Señor".**

El Adviento es para aprender a esperar con paz y con amor, al Señor que viene. Nada de la desesperación o impaciencia que caracteriza al hombre de este tiempo. San Agustín da una buena receta para esperar: «Como sea tu vida, así será tu muerte». Si esperamos con amor, Dios colmará nuestro corazón y nuestra esperanza.

Vigilen porque no saben qué día vendrá el Señor (cf. Mt 24,42). Casa limpia, corazón puro, pensamientos y afectos al estilo de Jesús. Benedicto XVI explica: «Vigilar significa seguir al Señor, elegir lo que Cristo eligió, amar lo que Él amó, conformar la propia vida a la suya». Entonces vendrá el Hijo del hombre... y el Padre nos acogerá entre sus brazos por parecernos a su Hijo.

FUENTE: evangeli.net



**Basílica de la Mercè** CONTACTO  
(+34) 93 3152756 [www.basilicadelamerce.com](http://www.basilicadelamerce.com)  
[info@basilicadelamerce.com](mailto:info@basilicadelamerce.com)

## COLECTAS

EL TOTAL DE LO RECAUDADO EL FIN DE SEMANA PASADO, ASCENDIÓ A 218,17€. MUCHAS GRACIAS.



**PEREGRINACIÓN MARIANA**  
por tierras alavesas (Virgen Blanca de Vitoria) y asturianas (Virgen de Covadonga)  
Del 11 al 16 de mayo



MÁS INFORMACIÓN E INSCRIPCIONES:  
**RT CULTURAL** 931 22 67 00  
[rtcultural.com](http://rtcultural.com) [info@rtcultural.com](mailto:info@rtcultural.com)



**COLABORE EN EL SOSTENIMIENTO DE LA BASÍLICA: ES49 2100 1183 3402 0003 9209 GRACIAS**